

Segar, 26 Sep. 1975

# El Binéfar quiere trasladar su 'magia' de la Copa a la Liga



Biblioteca Sant Bartomeu d'Alpicat

**BINÉFAR** · El Binéfar jugará esta tarde ante el Alavés en el Segalar y el equipo confía en trasladar su juego espectacular del pasado jueves en la Copa Federación a la Liga.

El técnico del conjunto celeste, Juan Carlos Oliva, está muy satisfecho del rendimiento de sus hombres en este comienzo liguero, pese a que los resultados no han terminado de acompañar al equipo. "Necesitábamos un resultado como el de la Copa Federación para dar moral", aseguró el entrenador leridano.

Oliva reconoció que el Alavés es un rival difícil, sobre todo porque se cierra atrás y es muy difícil crear ocasiones de gol. "Nosotros debemos salir a controlar el encuentro y el



Juan Carlos Oliva

juego. En el Segalar debemos hacernos fuertes y con una afición como la que tenemos será difícil que los equipos

puntúen aquí", aseguró.

El entrenador es consciente de que sus jugadores pueden acusar el cansancio acumulado por jugar entre semana, aunque espera que el buen partido realizado ante el Real Zaragoza B les sirva para resolver ante el Alavés. "En este inicio de competición nos ha faltado materializar las ocasiones de que disfrutábamos. Somos un equipo que generamos peligro, pero no terminábamos de conseguir goles. Espero que se cambie esa racha", aseguró.

El encuentro es muy importante para el Binéfar de cara a dar un salto importante en la clasificación en una categoría en la que los equipos tienen un potencial similar. J.A.R.